

Les handicapés peuvent se baigner à Penthalthaz

La Commune a profité des travaux de réfection de la piscine pour construire un escalier et installer un ascenseur pour personnes à mobilité réduite

La baignade à la piscine de Penthalthaz sera facilitée à partir de dimanche prochain, premier jour d'ouverture de la saison. «Nous avons profité des travaux de rénovation du bassin pour faire construire un escalier et installer un lift de mise à l'eau pour les personnes à mobilité réduite», annonce la syndique, Isabelle Hautier.

Cette initiative ravit évidemment la directrice de Pro Infirmis Vaud. «Ce genre d'installation favorise l'intégration. Ça évite aux mamans dont un des enfants est handicapé de se prendre la tête pour savoir où aller se baigner.» Monique Richoz ne se souvient pas d'avoir entendu parler d'autre installation fixe dans une piscine en plein air du canton. Mais la directrice précise que de nombreuses solutions existent, par exemple des lifts mobiles. «La

piscine de Bellerive, à Lausanne, dispose de «tiralos», des sortes de fauteuils amphibies. Les enfants adorent se baigner dans le lac au milieu des canards», raconte Monique Richoz. La plage de Promenthoux, à Prangins, est aussi appréciée pour sa facilité d'accès.

A Penthalthaz, la pose de ces installations n'a constitué toutefois qu'une petite partie des travaux. Toutes les margelles ont été réparées et le liner qui assure l'étanchéité du bassin remplacé. «Tout cela faisait partie du préavis de 600 000 francs voté par le Conseil communal lors de la reprise de la piscine par la Commune en 2011», précise la syndique. Le préavis comprenait aussi les panneaux solaires posés l'an passé pour tempérer le bassin. Mais le nouveau lift n'y figurait pas. «L'idée a surgi après que des économies ont été réalisées sur certains postes», explique la syndique. Pour le plus grand bonheur des futurs utilisateurs. **S.MR**

Un répertoire des lieux de baignade en Suisse avec, en sus, des notes sur les facilités d'accès aux installations sur www.swissbadeanstalt.ch.



La piscine est équipée d'un lift qui facilite l'accès à l'eau pour les personnes à mobilité réduite. FLORIAN CELLA